

Ressort: Vermischtes

## Wetterdienst: Oktober ungewöhnlich warm

Offenbach, 30.10.2014, 14:32 Uhr

**GDN** - Der Oktober 2014 ist nach Angaben des Deutschen Wetterdienstes ungewöhnlich warm und außerordentlich abwechslungsreich gewesen. Die Durchschnittstemperatur habe mit 11,9 Grad Celsius um 2,9 Grad über den Werten der international gültigen Referenzperiode 1961 bis 1990 gelegen, teilte der Wetterdienst am Donnerstag mit.

Die höchste Temperatur von 27,2 Grad sei im baden-württembergischen Notzingen gemessen worden. Zugleich hätten die Niederschläge leicht über dem Mittel gelegen: Der Oktober 2014 habe sein Soll von 56 Litern pro Quadratmeter mit rund Litern pro Quadratmeter um 14 Prozent übertroffen. Die Dauerniederschläge des ehemaligen Hurrikans "Gonzales" hätten daran vor allem im Alpenvorland großen Anteil gehabt. Dort seien vom 20. bis zum 24. verbreitet mehr als 100 Liter pro Quadratmeter gefallen. "Gonzales" habe zudem heftige Stürme mit sich gebracht, die örtlich große Schäden angerichtet hätten. Der Sonnenschein sei im Oktober mit rund 100 Stunden um sieben Prozent unter seinem Soll von 108 Stunden geblieben.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43686/wetterdienst-oktober-ungewoehnlich-warm.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)